

## Servicio de Salud Metropolitano Occidente recibe importante sello y marca hito en la red pública

**E**l Servicio de Salud Metropolitano Occidente, recibió el Sello Iguala Conciliación, distinción que entrega el SernamEG a instituciones que implementan la Norma Chilena 3262, orientada a promover la igualdad de género y la conciliación de la vida laboral, familiar y personal.

Fue la ministra de la Mujer y la Equidad de Género, Antonia Orellana, quien entregó el reconocimiento a la directora del servicio, Daniella Greibe y a su vez destacó que esta certificación "institucionaliza un ambiente laboral inclusivo y fortalece un clima organizacional justo".

La autoridad agregó, que ahora el objetivo es extender la acreditación al resto de la red, que abarca 15 comunas del poniente de Santiago.

"Este liderazgo marca un hito para el sector público en salud y un camino que otros servicios deben seguir", afirmó la ministra Orellana durante la ceremonia.

